

PELATIHAN PENYUSUNAN RENCANA STRATEGIS ORGANISASI DALAM RANGKA PENGUATAN KAPASITAS KELEMBAGAAN ALUMNI JURUSAN ILMU ADMINISTRASI NEGARA FIS UNY

Oleh: Utami Dewi, Kurnia Nur Fitriana, Lena Satlita

ABSTRAK

ABSTRAK

Salah satu upaya pengembangan kapasitas sumber daya lulusan perguruan tinggi adalah melalui kelembagaan alumni. Salah satu wadah peningkatan kapasitas lulusan Jurusan Ilmu Administrasi Negara FIS UNY dapat dilakukan melalui Keluarga Alumni Administrasi Negara (KAMNIGARA) yang sudah mulai terbentuk sejak tahun 2012 dengan anggota sebanyak 240 orang. Keberadaan kelembagaan KAMNIGARA ini memiliki kontribusi yang besar dalam mengembangkan kualitas lulusan Jurusan Ilmu Administrasi dalam hal pengembangan karir, pengembangan jaringan beasiswa studi lanjut, peningkatan kapasitas *softskills* alumni. Namun demikian, dalam pengembangan kelembagaannya pengurus KAMNIGARA terkendala dalam upaya peningkatan kapasitas kelembagaan dan kaptas SDM terutama dalam mengembangkan penyusunan rencana strategis organisasi. Oleh karena itu, pelaksanaan kegiatan PPM ini memiliki tujuan untuk: (1) memberikan penguatan penyusunan rencana strategis organisasi dalam rangka penguatan kapasitas kelembagaan alumni Jurusan Ilmu Administrasi Negara FIS UNY dan (2) mengidentifikasi kendala yang dihadapi oleh pengurus Keluarga Alumni Ilmu Administrasi Negara dalam mengembangkan rencana strategis kelembagaan alumni. Kegiatan PPM dilaksanakan dengan metode pelatihan dan pendampingan. Metode kegiatan dilakukan dengan cara memberi pembekalan dalam bentuk pelatihan dan pendampingan yang berisi pemberian ceramah, sosialisasi, pemberian motivasi, *facus group discussion* (FGD), *motivation games*, *characterbuilding*, pendampingan penyusunan rencana strategis, dan evaluasi. Khalayak sasaran dari pelatihan ini adalah seluruh pengurus, dewan pengawas organisasi, dan anggota yang tergabung dalam Keluarga Alumni Jurusan Ilmu Administrasi Negara (KAMNIGARA) periode 2018 – 2021 dengan jumlah peserta sebanyak 38 peserta. Dari uraian diatas maka dapat disimpulkan bahwa kegiatan pelatihan ini secara umum telah mencapai keberhasilan karena telah mampu memberikan penguatan pemahaman, pengembangan kapasitas dan ketrampilan pengurus KAMNIGARA perode tahun 2018- 2021 dan alumni Jurusan Ilmu Adiministrasi Negara FIS UNY yang tergabung dalam menjadi anggota KAMNIGARA. Adapun hambatan pelaksanaan kegiatan PPM adalah kegiatan ini tidak dapat menjangkau semua alumni, karena sebagian alumni sudah pulang kedaerahnya yang jauh, waktu dan dana yang terbatas sehingga tidak dapat mensahkan renstra dan mengadakan pertemuan rutin pengurus KAMNIGARA serta tidak mampu menyentuh ketrampilan-ketrampilan pendukung utama. Luaran dari kegiatan PPM ini meliputi: (1) Hasil *pre test* dan *post test* peserta; (2) Laporan palaksanaan kegiatan PPM; (3) Dokumentasi pelaksanaan kegiatan PPM; (4) Artikel publikasi, dan (5) Rencana strategis organisasi KAMNIGARA perode 2018-2021.

Kata Kunci: *Pelatihan, rencana strategis organisasi, peningkatan kapasitas, kelembagaan alumni.*